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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「奉仕の理想」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター／乾杯  　小林会長
  新会員紹介  　
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・入会年月日　2018年６月５日
・職業分類　　損害保険
・勤務先　　　損保ジャパン日本興亜㈱
・役　職　　　群馬支店長
・推薦者　　　太田　郁朗
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・入会年月日　2018年６月５日
・職業分類　　中央銀行
・勤務先　　　日本銀行前橋支店
・役　職　　　支店長
・推薦者　　　齋藤　一雄
  ビジター挨拶  　
国際ロータリー第2840地区
第１分区　ガバナー補佐
大島　秀夫さん
  記念品贈呈  　菊川副会長
■誕生祝
　藤野　隆司、小暮　雅幸、荒木　　肇、
　関口　知義、宮久保純子、小林　幹昌、
　内山　清一、嶋田　大和
■結婚祝
　狩野　　明、和田　　弘、池畠　邦和、樋口　　明、
　酒井　基弘、中島慎太郎、伊藤　尚志、廣田　哲也、
　菊池　千恵
■皆勤賞
　菊川　善明（満５年）、片桐　伸也（満13年）、
　藤澤　　茂（満26年）
  会長の時間  　小林会長
会長報告ですが、６月２日－３日と全
国ロータリークラブ野球大会に参加のた
め野球部の皆さんと甲子園に行ってきま
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2018. ６. ５（火）
第 3091 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…須江　一夫

した、後ほど都丸監督より詳しい報告があると思いま
すが、前夜祭も盛り上がりましたが、当日の試合はそ
れ以上の熱気で大変すばらしい試合でした、皆さん大
活躍そして11対５で圧勝しました。
それでは先ほど開かれました理事会報告です、６月
―７月の予定はボックスに入れさせていただきました、
ご確認ください。
次に第１回創立65周年記念実行委員会が開催され
ました、次年度の開催ですが、もう動き始めています、
すばらしい大会に成るよう皆様のご協力をよろしくお
願いします。
最後に成りますが新会員の審議をお願いします、前
田修さんです、前田さんは過日お亡くなりになりまし
た前田勇会員の次男で前田スタジオの代表取締役社長
です、理事会では承認いただきました、すでにお知り
合いの方も多いと思いますが皆様にお諮りしたいと思
います。
如何でしょうか？
全員の皆様より承認いただきました、ありがとうご
ざいました。早速手続きをさせていただきます。
さて会長の時間ですが、昔の人の知恵の話をしたい
と思います。徳川家康が領地替えで江戸に入った時愕
然としたそうです、それは江戸の町が想像以上にでこ
ぼこの土地で、更に隅田川が度々氾濫し、湿地帯の様
な所だったからです。今でも東京は平らな土地と思っ
ている人が多くいますが、実は海抜０メートル地帯か
らなんと40メートル程の山や丘が有ります、この領
地をなんとか整備しなければならないと言う事で徳川
幕府は頭を悩めたそうです、まず江戸城の改修や町を
整備するための治水から始めました、当時は今のよう
な技術や土木機械はありません、人力作業が中心です
治水の原則はある場所で水を溢れさせて町に流れ込ま
せないという原始的なやり方でした、江戸の町は隅田
川右岸の浅草周辺から北に向かって高台が続いていま
したが、その下流から溢れるので、ここに、高さ３メー
トル、幅８メートルの堤防を創り左岸に溢れさせる計
画です、これにより右岸は街として発展しましたが左
岸は相変わらずの湿地帯でした。
明暦３年有名な振袖火事が有り江戸の町は大半が焼



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

失してしまいました、その後幕府は大規模な区画整理
を行い今まで京橋に有った吉原遊郭をこの堤防の所に
移転させました、更に土地が狭くなっていたので左岸
の湿地帯にも土地を分ける様になりました、そこで左
岸にも堤防が必要となり工事が始まり、数年後にやっ
と出来上がります。
堤防は管理が必要です、締め固めなければなりませ
ん、また放置すると草が生えそこに虫が湧き、その虫
を餌にもぐらや蛇などの小動物が生息します、堤防の
中が空洞になり少しの水で決壊をしてしまいます。
そこで幕府が知恵を出し考えたのが先に述べた、ま
だ人があまり住んでいないへんぴな場所への𠮷原遊郭
の移転や左岸の堤防上への桜の植樹や料亭などの移設
でありました、さらに隅田川に橋を架け、人の往来を
加速させました。なぜかと言いますと、歓楽街や名所
を作ることにより連日連夜人が往来します、ぞろぞろ
と人が歩く事により堤防は締固められますし、傷んだ
ところもすぐに発見出来修理も速やかに行う事が出来
ると言う一石二鳥のアイデアでした。
今でも向島芸者、深川芸者として有名な一大花街と
して栄えています、また当時右岸側は武蔵野国、左岸
側は下総国と考えられていました、更に川の向こうと
言う事で右岸側の人は向島と呼んでいたそうです、こ
の橋の名称が２つの国を結ぶ橋と言う事で「両国橋」
となり現在でも残っています。
不便な時代だからこそ、このような知恵が生まれ、
工夫を凝らし、暮らしを豊かにして行くという昔の人
に感銘しつつ会長の時間を終わります。
  幹事報告  　廣田幹事
１�．次週６月12日の例会は東和銀行・吉
永会員の会員卓話です。皆様の出席を
お待ちしております。例会場は今日と
同じロイヤルホテルで行います。お間違えの無いよ
うお願いいたします。
２�．本日例会終了後、新生「ブリキマンネット部会」
の説明会があります。旧ブリキマンクラブ、インター
ネット部会の方は参加願います。
３�．本日入会された新会員の方の所属委員会ですが、
損保ジャパン・松尾さんの所属委員会は職業奉仕委
員会、日本銀行・岡山さんの所属委員会は地域社会
奉仕委員会となります。よろしくお願いします。
４�．今月のロータリーレートですが、1ドル110円です。
  副幹事報告  　
前橋東ＲＣ
  出席報告  　

会　員　数：123名　{ 出席者　74名
欠席者　49名

本日出席率：63.79％　
前々回訂正：66.96％
  ニコニコBOX報告  ��
■松尾�　隆志…本日より入会させていた

だきます。今後ともよろしくお願
いいたします。

■岡山�　和裕…今回、入会させて頂きま
す。今後、ご交流させて頂きたいと思いますの
で、宜しくお願い致します。

■中村�敬太郎…５月、イギリスにてエリザベス女王を
トップとする世界最高峰のガーデンショー：
チェルシーフラワーショーにて、庭を作成し、
３度目のゴールドメダルを受賞することが出来
ました。小林会長、廣田幹事のご理解のもと、
多くの方々にささえて頂き、無事なしとげるこ
とが出来たと心から感謝致します。ありがとう
ございました。

■鴻田�　　敦…甲子園出場３回目で初ヒットを打ちま
した。前２回は合計８打数ノーヒット、今回は
３打数２安打１フォアボール。もう思い残すこ
とはありません。

■増田�　晋一…今週の９日（土）10日（日）前橋中
央イベント広場にてキングオブピッツァが開催
されます。ものづくりとサービス、教育の複合
イベントです。たくさんのご来場をおまち申し
上げます。たくさんの協賛ありがとうございま
した。

■関田�　文夫…図らずも群馬県住宅協会の会長に就任
する事となりました。群馬県経済の発展の為に
頑張りますので、今後もご支援宜しくお願い申
し上げます。

■藤原�　昌幸…〈企画展のご案内をさせていただきま
す。〉明日６月６日より７月５日まで、弊社１
階ギャラリーホールにて「伝統と継承のかたち
―井田昌明展」を開催いたします。井田先生は
前橋市のご出身で現在、日本美術院院友として
ご活躍されています。どうぞお気軽にご来館下
さい。

■廣田�　哲也…中村副幹事、ご無事でお帰りなさい。
合せて３連覇おめでとうございます。こちらは
留守中の司会、無事ではなく、ガタガタでした。

■小林�　要一…大島ガバナー補佐のご来訪ありがとう
ございます。また、新会員お２人の入会を祝して。

■都丸�　和俊…６／３全国ロータリー野球大会で長浜
東ＲＣに11対５で勝ち、甲子園２勝目を達成
しました。応援頂きました、小林会長・廣田幹
事をはじめ皆様に心より感謝申し上げます。

■藤澤�　　茂…あっと言う間の26年間でした！ 26年
の皆勤賞を戴きました。ありがとうございまし
た！

■大島�　秀夫…一年間第一分区ガバナー補佐としてお
世話になりました。皆様方のご協力で無事終了
しそうです。有難うございました。

  部会報告  　野球部　都丸監督

  ロータリーの友報告  　狩野会員


